

24Jam

Rapat Sinergi Rutan Purbalingga dan Pemda : Pemberdayaan untuk Kemandirian Warga Binaan

Ari Setiawan - PURBALINGGA.24JAM.CO.ID

Oct 30, 2024 - 11:12



AI QUAD CAMERA
Shot by No Name

Purbalingga- Dalam upaya mendukung program kemandirian bagi Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP), Rutan Purbalingga bersama Asisten II Pemerintah

Daerah Purbalingga dan sejumlah dinas terkait melaksanakan rapat koordinasi di ruang kerja Asisten II Pemda Purbalingga, Rabu (30/10/2024). Rapat ini dihadiri oleh Kepala Pelayanan Tahanan Rutan Purbalingga, Doni Kristianto, serta perwakilan dari beberapa dinas terkait.

Rapat dibuka oleh Asisten II Pemda Purbalingga, yang menyampaikan apresiasi terhadap Rutan Purbalingga atas inisiatifnya dalam mengajukan program kemandirian bagi WBP. Beliau menekankan pentingnya kolaborasi lintas instansi untuk mewujudkan program ini, sehingga dapat membantu WBP mempersiapkan diri mereka dengan keterampilan yang berguna ketika kembali ke masyarakat.

Kepala Pelayanan Tahanan Rutan Purbalingga, Bapak Doni Kristianto, menyampaikan kebutuhan utama dalam pelaksanaan program kemandirian ini. Dalam pernyataannya, ia menyebutkan bahwa peralatan pelatihan dan bahan-bahan penunjang menjadi komponen penting yang perlu didukung. “Kami berharap pemerintah daerah dan dinas terkait dapat memberikan bantuan dalam menyediakan fasilitas dan bahan untuk pelatihan WBP. Hal ini penting agar warga binaan memiliki keterampilan yang dapat mereka gunakan sebagai bekal untuk masa depan mereka,” ujar Doni Kristianto.

Doni juga menekankan perlunya dukungan pemasaran untuk produk-produk yang dihasilkan WBP agar dapat memberikan kontribusi nyata, baik bagi WBP sendiri maupun bagi masyarakat sekitar. Beliau juga menyampaikan harapan agar program ini dapat menjadi langkah konkret dalam meningkatkan pembinaan dan rehabilitasi warga binaan di Rutan Purbalingga.



Dalam sesi diskusi, perwakilan dari dinas-dinas terkait, seperti Dinas Koperasi dan UMKM, Dinas Perindustrian dan Tenaga Kerja, serta Dinas Sosial,

menyatakan dukungan dan memberikan masukan terkait bentuk kerja sama yang akan dijalankan. Dinas Koperasi dan UMKM, misalnya, siap membantu dalam hal pemasaran produk, sementara Dinas Tenaga Kerja berencana menyelenggarakan pelatihan keterampilan yang sesuai dengan kebutuhan industri lokal.

Dengan koordinasi ini, diharapkan Program Kemandirian WBP Rutan Purbalingga dapat berjalan dengan baik dan memberikan manfaat jangka panjang bagi para warga binaan dalam membangun kehidupan baru yang lebih baik.